

2021年度 学生満足度調査結果_コメント一覧

6) 大学生活全般について、意見や要望等があれば入力してください。

授業関係	担当部署	回答
捉え方によってはアカハラに当たる教員が存在する。嚴重注意が必要。	教務課	事務局へお申し出ください。
春学期の講義の途中でホームドライブの容量がいっぱいになってしまい授業に支障が出てしまう。申請制でも良いので容量を増やして欲しいです。	システム管理室	ネットワーク管理委員会とも協議して、割当容量増を検討します。
成績発表から再試期間までが短いと思います。看護学科3年生は成績発表から追試の間に実習個別指導やオリエンテーションがあるため勉強の時間が取りにくいということや今回マーク式のテストが沢山あったことから、既に成績がでているものは勉強時間確保のため早く連絡して欲しいと思いました。また、本来、追再試期間は8/20、8/21、23～26で設定されていましたが、8/5のガイダンスで初めて8/20、8/21になったと知らされました。変更が決定したらすぐにメールで配信して欲しいです。試験に落ちなければいいと言われればそこまでの話ですが、再試という救済措置がある以上もう少し配慮があれば嬉しいです。	教務課	先に発表をすることについてですが、昨年度その対応をしたために、追再試験受験手続を怠ってしまい、留年した学生がいました。大学側がよかれとした処置が返って、不幸な結果となってしまいました。個別の対応は、学生自身も混乱することになりますので、今年度については、学年暦通りでの対応をさせていただいております。ご理解をお願いします。次に、追再試験ですが、8/20、8/21のみの実施については、誤っています。看護学科と理学3,4年は、予定通りでした。ただ他の学科学年は、ワクチン接種の副反応の可能性があるため、8/20、8/21は実施しないというものでした。実際看護学科において8/23～26も追再試験が実施されています。再度ご確認をお願いします。
全ての科目や実習で評価アンケートを実施してほしい。そして、無記名を徹底してほしい。また、自由記述の欄を必ず設けてほしい。問題点を書きたい科目ほど実施していなかったり、自由記述がないのは問題。	教務課	ご意見ありがとうございます。合同FD委員会で検討いただくように提案したいと思います。
授業内のエアコンの効き具合が効き過ぎて寒い時がある。	庶務課	環境省が地球温暖化対策のために推奨する冷房時の室温は28℃を目安としていますが、このところ猛暑が続くことから、本学では冷房時の外気温や湿度を勘案して、2021年度は各教室とも平均して23℃～24℃を目安に室温管理を行います。 ※授業中に冷房が効きすぎている場合は、授業担当教員に申し出てください。
高い学費払っているのに冷暖房付けてなくて寒すぎたり暑すぎたりする。	庶務課	※人によって体感温度も異なりますので、まずは、温度調整ができる上着なども持参して調整してください。

<p>オンラインになったくせに学費が変わらない。</p>	<p>教務課/庶務課</p>	<p><学納金について></p> <p>現在の大学制度は、大学は4年間、短期大学部は2年間で卒業に必要な単位を履修して学位を取得する制度で、修士は2年で学位が取得できるように制度設計されており、本学の学納金は、その在学期間全体の費用の総額を学期数で等分して半年ごとに納めていただいているものです。</p> <p>本学の学納金は、入学金、授業料、教育充実費、実験実習費で構成されています。</p> <p>授業料については、対面授業や遠隔授業などの1授業科目の履修を単位として積み上げているものではなく、学位授与を見据え、その準備を含めた総合的な教育課程（プログラム）を提供するための経費です。</p> <p>実験実習費は学生の皆さんに直接還元される費用として実習委託費のほか、ゼミ運営費等に当てられており、実習が一時的に中断することがあったとしても、在学期間全体で実施していくものとして位置付けられています。入学金は入学までの諸準備の経費として、教育充実費は、教育研究環境の充実に向けて、キャンパスや設備の維持、管理等の経費に当てられており、一時的に入構・入館できなくても、図書館の図書や資料を購入したり、施設設備の更新を継続することも含まれています。</p> <p>以上のように、学納金は必ずしも学生の皆さんが授業を受けるといった「個々の教育サービスに対する対価」や施設設備の「利用料」ではなく、また、直接的な経費を積み上げ、単年において計算するといったものではないため、一時的に利用制限や利用方法に変更があったとしても、その学期の学納金の返還や減免等ができないことをご理解いただきたいと思います。</p> <p>2020年の初めからコロナ禍により一時的に出勤できない事態が発生したり、オンラインによる授業が行われた時期がありました。このことに対し、まず、大学としては早い段階で教職員が一丸となって遠隔授業の実施に向けて真摯に取り組み、自宅に受講環境が整備されない学生については大学で受講することを許可するなど、弾力的な対応を適宜、行ってまいりました。その後の対面授業再開についても他大学と比較し、早期に対応したほか、教育を継続するための様々な工夫（教科書の送料負担、資料の送付等）や感染予防対策等を実施してきており、通常とは異なる経費を投入してきましたことも申し添えます。</p> <p>今回のコロナ禍のように急激に変化する時代においては、知識技能の提供方法もそれに対応し、変化を余儀なくされました。しかしながら、「実用的な知識・技能を修得し、実践する過程を通して人間性を高める」という本学園の建学の精神に基づき、今後も時代に合わせたベストな形での教育機会を引き続き提供してまいる所存です。今後ともご理解のほどよろしく願いたします。</p>
<p>演習の物品がポロい。</p>	<p>教務課</p>	<p>具体的な内容を確認させていただきたいので、教務課までお申し出ください。</p>
<p>実習の事前課題の発表遅すぎる。比較的看護学科3年の春学期は課題が忙しく、保健師、助産師課程の方々はとくに、時間がなく、バイトをする時間がなかったと思います。それなのに、実習では、交通費などはすべて自己負担、それを乗り切るために、夏休みにしかバイトをするしか無いのに、実習の事前課題が夏休み中に発表され、バイトをする時間がない。慢性領域では、早めの発表があつて良かったが、他の科目はすべて夏休み中に発表された訳で、実習での交通費などの自己負担を減らすのであれば、このタイミングでの事前課題の発表でも良かったが、その考えを変えないのなら、厳しい。事前課題の発表を早める。実習での自己負担額を減らす。これらを検討しないと、コロナ禍で苦しい上にさらに負担がかかるのは厳しい。</p>	<p>看護学科</p>	<p>実習の事前課題の発表が遅すぎる点ですが、実習準備のためには、課題は必要となります。発表の時期を早めることも方法ですが、3年生の春学期は看護課程等、重要な演習科目が各看護学領域で展開されます。そのため、課題も多く、春学期には秋学期からの実習の事前課題を提示することが難しい状況です。もう1つの方法として、少しでも実習ガイダンスの時期を早めて、課題への対応時間を確保することです。実習ガイダンスは例年8月に実施していますが、この日程を早める検討をしていきます。また、保健師課程・助産師課程の実習課題は、実習が4年生の春学期となるため、夏休みに課題を出さずに、実習前に課題を提示するように検討します。</p>
<p>コロナ禍でバイトできなくて実習での交通費などが自腹なのは無理がある。去年は創造祭がなかった分、学費は浮くはずだがどこへ使われたのかわからない。去年の話だが、そもそもコロナ禍で大学に通っていないのに、学費が変わらないことが本当におかしいと感じている。電気代など全く使ってないのに、学費の控除もない。その浮いた金で何に使われてるのか不透明。それなら、実習で実際に困っているため、そこに使って欲しい。他大学は、補償とか出しているのに、この大学は何にも無い。信用ならない。</p>	<p>教務課/庶務課</p>	<p>学納金については、上記<学納金について>を参照してください。</p>
<p>コロナ禍で行事がなくなってしまって、他の科の人たちはもちろん同じ科の人たちとも関わる機会が少なく、特定の人としか仲良くできていないので、できれば授業のなかでグループワークを増やして、たくさんの人と関わる機会を増やしていただけたら嬉しいです。</p>	<p>教務課</p>	<p>ご意見ありがとうございます。今後検討させていただきます。</p>
<p>学内行事、創造祭</p>		
<p>コロナに関してですが、学祭の実行もそうですが、「ワクチンを打ったから大丈夫」という雰囲気強いような気がします。学生だけではなく学校全体が、です。ワクチンは重症化を防ぐものであって、感染しないわけではないです。コロナ対策に関してもう少し危機感を持ってほしいと思っています。</p>	<p>学生課</p>	<p>ご指摘のとおり、ワクチンを接種しても感染することは事実ですが、感染防止や重症化リスクを抑える効果があることは医学的に実証されています。ワクチン接種後も基本的な感染対策に留意するように訴えています。</p>
<p>イベント、サークルの実施状況が不明瞭なので、もっと宣伝した方がいいと思います。</p>	<p>学生課</p>	<p>SNSやポスター等で、視覚的に情報提供していくように学生会で対応していきます。</p>

創造祭はもう卒業になってしまうので今回は行きたいです。	学生課	今年度は、コロナ禍の中で開催出来る方法を模索し、何とか開催できました。
何も行事や、他学年、他学科と関わることがなくてつまらないです。	学生課	創造祭やスポレク大会、サークル活動等に積極的に参加し、学科や学年を超えた交流や心身の健全な成長に繋げていきましょう。
もっと体を動かしたいです。	学生課	
大学生ならではの、の楽しさを味わったことがあんまりないです。ほかの大学が楽しそうだなとか思ったりします。	学生課	同上
学祭にて模擬店や出店を増やしてほしい。	学生課	新型コロナウイルスの感染状況を踏まえて、適切に対応していきます。
厚生施設、設備関係		
学食、コスタリカどちらも混みすぎて普通に食べられない時がある。企業の食事処を大学に設置してほしい。入学時に少し残念だった。	学生課	不便をおかけしますが、うまく対処してください。企業の食事処の設置は、本学の学生数規模から考えると実現が困難だと言わざるをえません。
学食をもう少し安くしてほしい。	学生課	日々の喫食数や原材料費・人件費等を考慮して設定された価格です。大学としては委託業務費を業者に支出しており、低価格に向け尽力しています。
学食が不味い。	学生課	
購買を大きくして欲しいです。	学生課	
SOZOSHOPの品揃えが悪い。できれば大手チェーン店にしてほしいのと販売時間が短すぎてほしいときに買えない。	学生課	不便をおかけします。品揃えや価格等は、日々の売り上げ状況や人件費・運搬費等を考慮し設定されていると考えられます。本学の規模の学生数ですと、大手コンビニの参入は実現不可能かと思われます。
購買のものが少なすぎる、美味しくない。レジで待つことがある。値段も大して安くない。	学生課	
SHOP SOZOの値段が高すぎる、品揃えもはっきり言ってさみしい。他大学のように、大手コンビニを大学に設置してほしい。それか最低でも普通のコンビニで売っている値段くらいに。	学生課	
購買にポットを置いてほしい。	学生課	年度内に給湯器兼給水機を設置予定です。
移動販売車（キッチンカー）の基本価格が高いから大学生に優しい値段（ランチなら500円位）を設定してほしい。	トライアップ	ご意見ありがとうございます。参考にさせていただきます。
美味しいご飯増やしてほしい。	学生課	カフェテリアのメニュー充実に向け、業者に働きかけていきます。
階段のカビがすごいから業者に掃除してほしい。	庶務課	床や階段など定期的に清掃は行っていますが、取り切れない汚れがあるのも事実です。今後も状況を確認し、美化に努めていきます。なお、施設の不備等がある場合には、直接事務局庶務課へお知らせください。
学内無線LANがすぐに切れたり、繋がらないことが多い。	システム管理室	継続的に学内の電波状況を確認するとともに、学生からの情報収集の手段を検討します。
学校の電波が悪いしWi-Fiも弱い。	システム管理室	継続的に学内の電波状況を確認するとともに、学生からの情報収集の手段を検討します。
E棟2階のスタディールームのキーボードの反応が悪すぎる。掃除の際キーボード隙間のゴミもやってほしい。	システム管理室 庶務課	ご指摘ありがとうございます。全てのキーボードを確認することは困難ですので、パソコンや機器が不調な場合は、サポートセンターまで情報をお知らせください。
E棟2階パソコン室の近くにアルコール消毒がない。コロナウイルス対策をする気があるのか。	システム管理室 教務課	すでにアルコール消毒液を設置させていただいております。
E棟のパソコン室でトラブルが起きた時に、C棟のサポートセンターに連絡することになっているが、繋がらなかった時に不便。ユニパカパブリックにトラブルがあったことを知らせられるものを検討。	システム管理室	ご提案ありがとうございます。電話と異なり即時対応は出来ないかもしれませんが、代替連絡手段について検討いたします。
ロッカーの容量少ない。何箇所か無いと不便。ロッカーの追加の検討。	学生課	ロッカーの追加はスペース的に困難です。収容量に収まる範囲内で利用してください。
学生ホールのモニターはなぜ買ったのか。あのモニターを買うくらいなら実習での交通費に充てたり、実習で貸出できる印刷機を購入して欲しい。	学生課	学生ホール内のデジタルサイネージは、卒業寄贈品として昨年度の卒業生から寄贈された品物です。
通学関係		
臨時バスが少ない。	学生課	コロナ禍で豊鉄全体の収益が減少しており、バスの増便は困難であると聞いております。
バスの本数を増やしてほしい。	学生課	
駅からのスクールバスをつくってほしいです。	庶務課	現状では、スクールバスの運用計画はありません。
その他		
対応が早いのは良い点だと思う。		
親を介しての提出物などは、学生側にも送った趣旨を連絡していただきたいです。(ワクチンの同意書など 親にそのような書類が渡っていたことを知らずに提出できなかった生徒が多かったように思えました)	学生課	こちらの配慮不足でご迷惑をおかけしました。今後は適切に対処してまいります。

<p>実習での自己負担について多額の学費をこちらは払っているのに、その中でやりくりしないのか、できないのかも明確じゃないと信用できない。しかも実習委員会にも悪い点があると感じる。主な自己負担として交通費があるが、実習先を決める際に交通調査をとっていないというので、すごく苛立ちを感じる。配慮が感じられない。それで遠くの実習先になったら自己負担で、バイトもコロナ禍だから控えたらどう払えばいいんですか？考え直してほしい。事務局に自己負担額のことを話したところ、毎年アンケートなどで書かれるとおっしゃってました。しかし、毎年書かれるのに変えていないというのは、なぜですか？これはもう、変える気がないと見受けられる行動だと思います。学生という弱い立場の意見を聞き入れてほしい。</p>	<p>看護学科</p>	<p>看護基礎教育にとって、実習は非常に大切です。そのため、実習環境に配慮をしていきたいとは考えていますが、本学の実習状況として、施設は愛知県・静岡県に分かれ、数も多く多岐にわたり、個々の希望をかなえられない状況をご理解ください。また、実習グループは教育的な観点でグループを組んでいます。個別のご家庭からの実習場までの距離を考慮して実習グループを組むことはしていません、その点もご理解いただきたいと思います。</p>
<p>教科書購入について意見があるのですが、まったく使っていない教科書が存在していたり、購入したかも覚えていない教員がいるのはどういうことですか？教科書購入は、学生の自己負担だから適当に買っても関係ないってことですか？購入する目的も不明瞭であるから学生の払うお金に対する意識が適当なのは。各科目で購入上限額を決めたり、どういう目的で購入させるのかを学生に説明すべき。意見に対して、"前年もそうであったから"というのは、何にも理由になっていないので、やめてください。上記の意見や要望で、大学という組織内での連絡や報告ができていないと感じるため、徹底すべきではないかと考える。もう大学は義務教育でも無いし、こちらから学費を払い教育を受けるという関係である以上学生が不便と感じることは、早急に対処すべきでは無いかと考えます。</p>	<p>教務課</p>	<p>改善するためには、状況を確認する必要があります。お手数ですが教務課へ申し出ていただき、該当の科目をお知らせいただけないでしょうか。</p>
<p>教員と事務の連携が取れていない。事務と教員とのコミュニケーションが取れてなさすぎるから、学生にまで弊害が来ていることを知ってほしい。</p>	<p>教学部</p>	<p>具体的な内容を確認させていただきたいので、教務課または学生課までお申し出ください。</p>
<p>学生の日程をもう少し考えて決めて欲しい。</p>	<p>教学部</p>	<p>具体的な内容を確認させていただきたいので、教務課または学生課までお申し出ください。</p>
<p>オリエンテーションやガイダンスでは、学科長や主要教員からの説明だけでなく、教務課や学生課からの説明があるためとてもわかりやすく助かっています。また、キャリアセンター付近の掲示板にボランティア情報などがあり、調べるきっかけにもなるしとても便利です。</p>	<p>教学部 キャリアセンター</p>	<p>これからもオリエンテーションやガイダンスを充実できるよう努めていきます。</p>

2021年度 学生満足度調査結果_コメント一覧

16) 施設・設備について、意見や要望等があれば入力してください。

厚生施設	担当部署	回答
学食をもう少し安くしてほしい。	学生課	日々の喫食数や原材料費・人件費等を考慮して設定された価格です。大学としては委託
自分が知っている他大学の学食が200-300円なので創造大は少し高いなと感じています。	学生課	業務費を業者に支出しており、低価格に向け尽力しています。
購買の割引ラインナップの一覧がある程度被っている（お茶ばかりで炭酸が一つも無いなど）ので、最低一種類はどれか炭酸系を割引ラインナップに入るようにしてほしい。	学生課	要望をSHOPSOZOにお伝えします。
購買の値段が高い。	学生課	日々の売上状況や人件費・輸送費等を考慮して設定された価格であると考えられます。
カップラーメンなどが売ってるのにお湯がないじゃ作れないし、お湯は置くべきだと思う。(SHOPSOZO)	学生課	SHOPSOZO付近に給湯器兼給水機を設置予定です。
SHOPSOZOにお湯を注げるポットを置いて欲しい。	学生課	
なぜ、購買でのポットの設置許可が下りないのかがずっと謎です。正しい利用をしない人が「いるかもしれない」ということを前提にしているからなのでしょうか。それならばもう一度考えを変えて検討していただきたいです。	学生課	
カフェ(こすたりか)で楽天Edyが使えるようになると、もっと便利になる。	学生課	要望は担当の方にお伝えします。
購買が開いていないときがあるから、自販機のパンやお菓子を増やしてほしい。	学生課	学内で検討し、適切に対応してまいります。
コンビニがおにぎりしかないのでおかずが欲しい。	学生課	要望は担当の方にお伝えします。
売店でPayPay使えるようにしてほしい。	学生課	今後のキャッシュレス社会を見据えて、学内で対応を検討していきます。
楽天Edy以外の電子マネー決済にも対応してほしい。	学生課	
カフェテリア前のスペースや食堂はもちろんその付近はいつもきれいで清潔で利用しやすいです。	庶務課	ご意見ありがとうございます。今後も美化に取り組んでいきます。
設備・教室		
C棟3階のピアノレッスン室にエアコンが全く効かない部屋があるので、改善していただけると有難いです。	庶務課	ご意見ありがとうございます。エアコンの状況を確認し、対応はしています。施設の不備等がある場合には、直接事務局庶務課へお知らせください。
大学内にウォーターサーバーつけて欲しいです。	庶務課	SHOPSOZO付近に給湯器兼給水機を設置予定です。
E棟に学生用の給湯器置いて欲しいです。	学生課・庶務課	
パソコンを扱う選択授業において、zドライブの容量が500MBでは足りなくなり、授業の度Googleドライブに移行するという作業を行わなければならなかった。もう少しzドライブの容量を増やした方が良いと感じた。	システム管理室	ネットワーク管理委員会とも協議して、割当容量増を検討します。
zドライブの容量を大きくしてほしい。	システム管理室	
PCの性能をあげてほしい。	システム管理室	2022年3月にPCの更新を予定しています。また重い処理につきましては比較的性能が高いD31教室の教室PCの利用をご検討ください。
PC教室のPCキーボードが重すぎる。腱鞘炎になりそう。	システム管理室	ご意見ありがとうございます。今後の参考にさせていただきます。静音性、耐久性、経済性、保守性などの観点から現行キーボードになっております。
PCキーボードで壊れているものを直して欲しいです。	システム管理室	2022年3月にPC更新時にキーボードも新しいものに入れ替えます。また、キーボードが壊れている際は、ご連絡ください。
E棟のパソコン室の除菌シートがいつも切れていて困るので、無くなったらどこに連絡すればいいのか明確にして頂きたいです。	システム管理室 庶務課	教室の除菌シートの補充については、教務課へ申し出てください。
ロッカー室狭すぎます。密避けてって言われても着替えるだけなのに密です。	学生課	ご迷惑をおかけしております。私語を慎み、迅速に更衣をしてください。
ラウンジやSHOPSOZOに給湯器を置いて頂きたいです。	学生課・庶務課	SHOPSOZO付近に給湯器兼給水機を設置予定です。
雨よけ屋根付きの駐輪場が他にもあればよいと思った。	庶務課	ご意見ありがとうございます。今後の参考とさせていただきます。E棟横にも屋根付きの駐輪場がありますので利用してください。
駐輪場せますぎです。	庶務課	
西側の駐輪場を増やしてほしい。	庶務課	
駐輪場は雑に入口付近に自転車が置かれて、奥に入れないこともあり、モラルがないと思う。	学生課	正規の駐輪場所に駐輪するように指導してまいります。

大学の門の下り坂近くの駐輪場は、泥や雨がたまり、泥で滑りやすく困っています。また、堅樋が駐輪場にあるため、そこから雨が駐輪場に流れるため滑りやすいです。堅樋の場所を変更できるならばお願いしたいです。	庶務課	ご意見ありがとうございます。状況を確認します。雨の日の駐輪場では滑らないように注意してください。
駐車場に屋根が欲しい。	庶務課	屋根が必要な場合は、立体駐車場の1Fに駐車してください。
駐車場の1台分の横幅が狭く、傷つけられそう。	庶務課	ご意見ありがとうございます。今後の参考にさせていただきます。駐車する際には慎重に運転操作し、お互いの車に傷をつけないよう注意してください。
トイレの音姫が電池がないことが多いので、常時使用できるようにしてほしい。	庶務課	ご意見ありがとうございます。改善するように対応しています。
全て洋式トイレにして欲しい。（複数）	庶務課	ご意見ありがとうございます。今後、計画的に改修する予定にしております。
トイレが臭い。	庶務課	ご意見ありがとうございます。状況を確認し、美化に取り組んでいきます。
トイレの荷物をかけるところが高すぎて不便です。	庶務課	ご意見ありがとうございます。まずは状況を確認します。
机の上をふけるようなクリーナーがあると清潔感があると思う。	庶務課	毎日、1日の授業終了時に全教室の机の上を拭いています。
アリーナに冷房が欲しいです。	庶務課	現状はアリーナに冷暖房設備を設置する予定はありませんが、今後の参考とさせていただきます。
図書館		
図書館の2階は職員の声が気になるときがある。	図書館	事務スペースが素通しのため、職員の方でも話す際に適切な音量を心がけます。
図書館が暑すぎてあれじゃ勉強出来ません。	図書館	環境省が地球温暖化対策のために推奨する冷房時の室温は28℃を目安としていますが、このところ猛暑が続くことから、本学では冷房時の外気温や湿度を勘案して、2021年度は各教室とも平均して23℃～24℃を目安に室温管理を行いました。
図書館で勉強していて、外に出ないと水分補給出来ないのが改善出来ないかと少し思いました。どこか一角で水分補給できる場所ができて欲しいなと利用中によく思います。	図書館	2階と3階の踊り場限定で、蓋つきの飲み物のみ水分補給が可能となりました。館内の掲示を確認してください。
図書館やPCルーム等は、他の公共の図書館のように蓋付きのポトルであれば飲水しても良い、としてほしい。作業や学習はすぐに終わるわけではないので、適度な水分補給をしながら行いたい。	図書館 システム管理室	【図書館】2階と3階の踊り場限定で、蓋つきの飲み物のみ水分補給が可能となりました。館内の掲示を確認してください。 【PCルーム】機器やネットワーク設備の保全の観点から、引き続き飲食禁止・飲食物の持ち込みも禁止とさせていただきます。PC教室近くの飲食可能スペースで栄養・水分補給をお願いします。
事務局		
上から目線という訳ではありませんが、事務の方のタイドがとても怖いです。いつもなにか聞きに行く度にとても不安な気持ちになります。	事務局	ご意見ありがとうございます。質問しやすい事務局になるよう、改善に努めていきます。
印刷のポイント申請の手続きはもう少し簡略化した方が良い。とても不便だと感じる。2回目以降、担当教員直筆署名と捺印が必要ななら、ポイント申請の用紙にもその事を記載すべき。	システム管理室	ご意見ありがとうございます。申請手続き方法、申請用紙について見直し・再検討します。
印刷のポイント申請がめんどろ。そもそも、印刷のポイント数の増加があったのは良しとして、今年の看護学科3年でポイント申請何人もしているのに、追加の検討がない？もう何人もポイント申請しているなら、誰か1人が無駄に使っているわけではないことに気づくはず。いちいちポイント申請の手続きをさせるのは手間ではない。シンプルに既定のポイント数じゃ足りないことなので、追加を検討するべき。	システム管理室	ご意見ありがとうございます。学部・学科とともに引き続き検討します。なお、本学では電子情報の印刷環境を研究・学修環境の一環として整備しておりますが、学年間、学部・学科間、学生間の公正な資源配分と公平な負担の観点からポイント制としております。
事務局に言おうか悩んだことがありましたが、女子学生数人(2名か3名)がB棟一階の教室(トイレ前・B14の正面の教室)を鍵をかけ電気を消し、誰も入らないようにしていることが7月に複数回ありました。私は友達と昼食を食べるために教室を利用したかったのですが、完全に入らないように閉じられていたので、結局使わずに別の場所を探しました。この状況が一度だけではなく、複数回ありました。また、2限の授業がいつもよりも早く終わった後に同一教室に入った時に、部屋を閉め切っていた可能性の高い二人組が物凄い形相で睨んで来たり、部屋の電気をわざとでしょうか？消してきたことが2度ありました。いい加減にして頂きたいです。モラルがなくなっています。指導して頂きたいのは山々ですが、また秋学期にも同じことがあれば、直接伝えたいと思います。	学生課	今後このような学生がいましたら、直ぐに学生課までお伝えください。

学生証の仮発行を無料にして欲しい。	学生課	要望を踏まえ検討しますが、学生証は常時携帯するように心がけてください。
その他		
E棟側の駐車場でタバコを吸っていた学生がいるので、見かけたら注意して欲しい。	学生課	該当学生に注意を行いました。
E棟横の駐輪場のクモの巣が気になる。	庶務課	ご意見ありがとうございます。定期的に駐輪場の清掃は行っており、蜘蛛の巣駆除も実施しています。今後も美化に取り組んでいきます。
建物入り口の体温測定と手指消毒をしていない学生が多いので、徹底させて頂きたい。朝、1度でいいのか毎回建物に入る時に行うのか具体的に方法を周知させて頂きたい。昼食時も回し飲みやシェアはやめてほしい。	学生課	遅刻や密を避けるため日々の検温は自宅で行うことを基本としますが、自宅で測り忘れた方は必ず検温してください。手指消毒又は石鹸による手洗いは、出来るだけ頻度を多くするように訴えていきます。